



# 樺原中だより

学校教育目標 「仲間とともに自らを磨き続けられる人間の育成」

京都市立樺原中学校

学校だより③

令和7年(2025)6月30日

校長 川上 貴由

## ■□ 3年生 修学旅行 □■

6月6日～8日で、3年生の修学旅行を実施しました。今年度は、九州方面での実施でした。3日目の午前中は小雨が降っており、学年レクリエーションの内容を一部変更しましたが、ほとんどの行程では天候にも恵まれ、充実した3日間を過ごすことができました。



1日目は、志賀島、大宰府天満宮、福岡タワーなど福岡市内にて事前に計画した行程で班別学習を行いました。

2日前は、大刀洗平和記念館に行き平和の尊さを学び、午後からは熊本県のグリーンランドで思う存分アトラクションを楽しみ、夜には学年レクリエーションで学年の友情を深めました。3日目については校外レクリエーションのあと、博多駅周辺を散策しました。

修学旅行委員会を生徒たちの手で組織し、学年目標「創」のもと、生徒主体となって取り組んだ修学旅行でした。



## 春季総合体育大会(水泳競技)

6月15日(日)に、水泳競技の春季大会が行われました。本校には水泳部がございませんが、2年生2名、1年生2名が個人登録で出場しました。4名が出場できることにより、リレー競技にも出場することができました。それぞれのスイミングスクールで練習していますがワンチームのような雰囲気でした。

総合成績 第2位

女子フリーリレー 第2位

女子メドレーリレー 第2位

女子100m平泳ぎ 第2位 Y.Kさん(2-5)

女子100m自由形 第4位 B.Sさん(1-5)

女子50m自由形 第6位 I.Aさん(1-4)

女子50m自由形 第8位 I.Rさん(2-4)



## 非行防止教室(1年生)

5月30日(金)に京都府警本部から講師を招き、非行防止教室を行いました。

社会のルールを守る大切さや、犯罪に巻き込まれないようにするためには正しい知識を身につけること、特にSNSに関しては闇バイトなどの危険性について学びました。最後に、自分や周りの人を守るために責任ある行動がとれるようにという話がありました。



## 第1回 学校運営協議会

5月29日(木)、第1回学校運営協議会を行いました。理事の方々から、今年度の学校経営方針、学校評価アンケート項目についてのご意見を頂きました。

7月11日(金)～17日(木)の日程で三者懇談会を行いますが、その際、学校評価につきまして、保護者アンケートのご協力を賜りたいと存じます。三者懇談の際に、記入用紙をお渡ししますので、ご回答をお願いいたします。お忙しい折、お手数をおかけしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

## 水筒持参をオススメします

梅雨の時期に入っていますが、気温が30度を超える日があるなど熱中症の恐れが心配される季節になりました。



京都市でも、教育活動中における救急搬送についての報道もされています。本校では、エアコンを28度以下でも使用するなど対策を講じていますが、熱中症予防には水分は欠かせません。校内のウォーターサーバーは数に限りがあるため、ご家庭からの水筒持参についてご協力をお願いいたします。

## ♪♪あいさつ運動始まる♪♪

6月から毎朝のあいさつ運動が始まりました。昨年度までは生徒会本部・生活委員会の生徒が中心となり行って

いましたが、今年度より月ごとに担当の委員会が行っています。6月は、生徒会本部・生活委員の生徒達があいさつ運動を行っており、ボランティアで参加する生徒もいました。7月は体育委員の生徒が行います。同じ学年の生徒が登校すると笑顔であいさつを交わす姿が印象的でした。挨拶があふれる学校であって欲しいと願っています。

また、毎週月曜日と金曜日は「紙パック回収」を行っています。ご家庭で不要になりました紙パックがございましたら、お子様を通じて回収にご協力ください。



## 2年生 チャレンジ(職場)体験

6月17日(火)～19日(木)の3日間、2年生のチャレンジ(職場)体験が行われました。生徒が社会人・職業人として自立していく力の基礎を培い、自らの生き方を見つけるよう支援するための取組です。石焼生パスタ蔵之助、櫻原保育園など66店舗の事業所に協力して頂き体験活動を行いました。2年生はそれぞれの事業所で真剣に取り組んでいて、活動の様子を見ていると、また一步成長した姿を見せっていました。



## 伝統文化教育 いけばな体験

6月24日(火)、専慶流(せんけいりゅう)の家元である西阪専慶氏、家元嗣の西阪保則氏をお招きして、2年生を対象にいけばな教室を実施しました。この取組は、伝統文化の体験を通して、所作、心遣い、道具を大切に扱う心、草木の生命、風與などを学び、感性や創造性を育みます。生徒は初めての体験で興味津々の様子でした。授業が終ったあと、家元より「困っている人がいたら、自然と助けることができる子ども達ですね」とお言葉を頂きました。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!



## ☆☆1組 菜園活動☆☆

正門から入った通路の左側で、1組の生徒たちが菜園活動を行っています。育てたきゅうりやミニトマトを校長室にも届けてくれました。きゅうりを食べやすいようにカットして2種類の味付けていただきました。ミニトマトも冷たくしていただきとても美味しかったです。野菜を育てながら自立活動を身につけて欲しいと思います。美味しい野菜を育てているので、菜園にオリジナルの名前をつけて欲しいなと思いました。



## 部活動 夏季大会が始まります

6月21(土)・22日(日)に陸上部の夏季大会が行われました。陸上部の3年生にとっては最後の大会になった生徒もいます。目標にしていた府大会に進めなかったり、決勝レースに進出できなかったりして、悔しい思いをした生徒もいます。それだけ、大会に向けて一生懸命練習に励んでいた証拠でもあると思います。本校の生徒は、何事にも頑張ることがとても印象的です。素晴らしいと思います。

7月からは、他種目でも夏季大会が本格的に始まります。これまで練習した成果が発揮されることを願っています。

### 【陸上部 おもな成績】

\*上位6位までが府大会に出場します。

女子1500m	<b>優勝</b>	T. Kさん(2-3)
男子1年1500m	<b>第2位</b>	M. Fさん(1-4)
男子1年1500m	<b>第3位</b>	O. Aさん(1-6)
女子800m	<b>第3位</b>	Y. Hさん(3-8)
男子低学年リレー	第4位	D. Tさん(2-7) Y. Rさん(1-4) Y. Hさん(1-2) I. Kさん(2-2)
女子低学年リレー	第4位	N. Yさん(2-8) T. Kさん(1-7) T. Iさん(1-7) M. Tさん(2-2)
男子四種競技	第4位	I. Kさん(2-2)
男子円盤投	第5位	M. Nさん(3-6)
男子ハードル	第8位	S. Sさん(2-3)
女子1年800m	第8位	T. Sさん(1-7)

